

GOBIERNO CIVIL DE LA PROVINCIA DE TERUEL

SECRETARIA

L. civil

1297 | 46

Número

Año 1 . 947

NOMBRE

PUEBLO

Patrecinos JO FERRER AÑON LA TRESNEDA

Asunto: Individuo escondido en su domicilio.-



GOBIERNO
DE ARAGON

5467

Excmo. Sr.

3º

Con esta fecha recibo escrito del
Cabo 1º Comandante de Puesto de La ~~F~~
Presnedra que me dice lo siguiente:

"A las 20 horas del día de ayer, se presentó en esta casa-cuartel ante el Cabo que suscribe el que dijo llamarle PATROCINIO FERRER AÑON, de 42 años de edad, de estado casado, natural y vecino de esta localidad, con domicilio en la Calle del Arrabal, el cual al ser liberada esta localidad, huyó a Cataluña, y una vez librada Barcelona en el mes de febrero de 1.939, regresó a su domicilio, donde ha permanecido escondido hasta la fecha; en la actualidad figura en ignorado paradero y sus familiares decían haber fallecido; examinados sus antecedentes figura que antes del Clericato Movimiento Nacional, pertenecía a partidos izquierdistas y durante la dominación roja tomó parte en la destrucción de la Iglesia y desamparó el cargo de vocal en el 4º comité, sin que hasta la fecha se haya presentado persona alguna a denunciarle por otros hechos de carácter delictivo, considerando se encuentre comprendido en los Decretos de amnistía, así como en el de 2 de septiembre de 1.941, por lo que no se procedió a su detención, ni a la instrucción de diligencias".

Lo que tengo el honor de comunicar a V.E. para su conocimiento.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Teruel 31 de mayo de 1.947

EL GOBERNADOR CIVIL

Excmo. Sr. Director General de Seguridad.-



EXCMO SEÑOR:-

A las 20 horas del dia de ayer, se presento en esta Casa-Cuartel ante el Cabo que suscribe el quedijo llamarse PATRICIO FERRER ANON, de 42 años de edad, de esta do casado, natural y vecino de esta localidad, con domicilio en la calle Arrabal, el cual al ser liberada esta localidad, huyó a Cataluña, y una vez liberada Barcelona, en el mes de Febrero de 1.939, regresó a su domicilio, donde ha permanecido escondido hasta la fecha; en la actualidad figuraba en ignorado paradero y sus familiares decían haber fallecido; examinados sus antecedentes figura que antes del Glorioso Movimiento Nacional, pertenecía a partidos de izquierdas y durante la dominación roja tomó parte en la destrucción de la Iglesia y desempeñó el cargo de vocal en el 4º comité, sin que hasta la fecha se halla presentado persona alguna a denunciarle por otros hechos de carácter delictivo, considerando se encuentra comprendido en los Decretos de amnistía, así como en el de 2 de Septiembre de 1.941, por lo que no se ha procedido a su detención, ni a la instrucción de diligencias..

Lo que tengo el honor de participar a la superior autoridad de V.E. para su conocimiento.-

Dios guarde a V.E. muchos años..-
LA FRESNEDA 24 de Mayo de 1.947.-

El Cabo 1º Comandante del Puesto--

Vicente Valencia
Cáceres

EXCMO SEÑOR GOBERNADOR CIVIL DE LA PROVINCIA DE

T E R U E L .



GOBIERNO
DE ARAGON